



菊池っ子だより

Vol.1

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育課 ☎0968(25)7231

七城小学校

6月 イレスリッパ金メダル!



トイレのスリッパ並べ名人に贈られる金メダルです。保健委員が作りました。現在、スリッパの並べ方が一番きれいだった5・6年生の女子トイレにきらきらと輝いています。

戸崎小学校

4月27日 まぶ(宝永隧道)探検



地域の人に「まぶ」について教えてもらいました



「ウモリもいました!」

4年生が今地区にある「まぶ(宝永隧道)」を見学しました。この日は隧道の清掃のため水が止められるので、中を見学することができます。地域や保護者の皆様のご協力でご貴重な体験ができました。

泗水小学校

6月9日 水防訓練を実施しました



大雨で合志川が増水し危険であるとの想定で、校内放送で注意喚起し、一斉下校する訓練を行いました。7月には台風8号の接近で合志川が増水したため、午前中で授業を打ち切り一斉下校しました。訓練の成果が実際に役立っています。

旭志中学校

4月15日 交通安全の意識を再確認



安全意識の再確認、自転車通学のルールとマナーを学ぶことを目的に交通安全教室を実施しました。菊池警察署、菊池地区交通安全協会旭志支部、同講習指導員の皆さんからご指導いただきました。

菊池北中学校

5月18日 心を一つに! 巨大ピラミッド完成!



体育大会で全男子が披露したマスメームは、力強さのなかに美しさも感じることができました。特に6段ピラミッドと5段タワーは難しい技でしたが、生徒たちは心を一つにして見事に披露してくれました。

泗水西小学校

5月・6月 おいしい梅ジュースできました!



梅ちぎり



梅干し作り



梅ジュース作り

全校児童が地域の皆さんと一緒に梅ジュースを作りました。5月は梅ちぎりと梅干し作りを行い、6月は梅ジュース作りに挑戦。地域の皆様のご支援により、子どもたちは貴重な経験を積み重ねています。

輝けきくち

青少年育成推進員だより

問い合わせ先
菊池市教育委員会
生涯学習課内
☎0968(25)7231

新たな「輝けきくち」を
よろしく願います!

推進員会長 前川 薫

今回から「輝けきくち」を広報きくちにて掲載することになりました。今までのように全て手作りではありませんが、市民の皆さまに「今の子どもたちの様子を伝えたい」という推進員の思いは変わりません。

地域・学校での取り組み、推進員の活動などを4カ月毎にお知らせします。推進員の学校訪問、地域連携への参加なども発信していきたいと思えます。

12年目となる「輝けきくち」の大切なものを残しつつ、新たな風を吹き込み、一層良いものにしていきますので、これからもご愛読くださいますようお願いいたします。

菊池北小へ推進員が学校訪問

本市では、各中学校区ごとに幼・保、小、中連携推進協議会が設けられており、学校間の連携が進んでいます。校区により

形はさまざまで、既にその協議会の中に推進員が地域の代表として参加し、青少年の育成に関わっているところや、これから学校との交流を始めるところもあります。

昨年度、水源・迫水・龍門の3小と統合された菊池北小へは、地域の推進員が学習発表会と運動会を見学に行きました。まず、小学校でどんなことをしているのかを知り、子どもたちとも顔見知りになりたいですね。(柱松香澄)

旭志小学校の「ろんごろんごタイム」

旭志小には、全校一斉に放送を使って論語を覚える「ろんごろんごタイム」があります。参観した6月の朗唱は「子曰わく過ちて改めざる、是れを過ちと謂ふ」でした。

菊池の里は昔から学問が盛んで、「文教菊池」にその名をとどめています。菊池氏21代重朝公は孔子堂を建て、家臣に儒学を勧めました。また、大連歌の会(菊



ろんごろんごタイム

池万句)も催しました。論語は、人間としての正しい生き方や心得を示し、物事の善悪の判断力を心の奥底に根付かせてくれます。昨年からは取り組んでいる旭志小の児童は、毎月の学習で論語を楽しく学び、先人の生き方を日々の生活に生かす態度を育ててくれていると信じています。(岩根良子)

花房小学校でのサロン交流

6月4日、花房公民館で16人の高齢者と6人の1年生女子児童によるサロン交流が行われました。

児童が自己紹介や家族の紹介をした後、一生懸命覚えたダンスを発表したり、高齢者とゲームをしたりして、楽しい時間を過ごしました。ゲームでは、どちらにも負けじと、本気モード



サロン交流会

で汗びっしょりになって遊び、あふれんばかりの満面の笑顔。ほほ笑ましくもあり感動させられました。今では花房小だけとなってしまった子どもと高齢者とのサロン交流活動。児童の減少に一抹の不安もありますが、ふれあいが大切に長く続くことを願います。(佐々木むつみ)

魅せた伝統の竹ダンス 泗水小学校運動会

6月1日、泗水小で運動会がありました。まだ入学間もない1年生から6年生まで、暑いなか頑張った練習の成果を発揮していました。

中でも「竹ダンス」は5・6年生による伝統のダンスです。15年前から続いています。1本の竹を6〜7人で動かし、さらに何本もの竹が集まって演技しま



泗水小運動会の竹ダンス

2歳の孫と散歩していると、孫は出会う人に「こんにちわ」と声を掛けています。「こんにちわ」「散歩いいねえ」「気をつけてね」何か一言返してもらおう、それだけでご機嫌です。ありがたいです。

つれづれなるままに

「子どもは地球の宝」「地域で子どもを育てよう」と言っているのに、なかなかできていない私ですが、小さなことができることからやり続けようかなと思った日でした。(稲田京子)